

 Outlook

Enquête publique modification N°3 PLU

À partir de Bourianne Severine ·

Date Lun 30/09/2024 13:45

À Mary Weber ·

Bonjour,

Je me suis installée il y a 10ans (2014) au 2 rue de la Paix à Seysses pour les conditions de vie agréable.

Depuis 2015 la densification progressive de la population, nous a fait perdre en qualité de vie car, cela a généré de grosses difficultés de circulation aux heures de pointes et des nuisances sonores.

Je m'oppose donc à la construction de nouveaux logements rue cazeneuve.

Pour préserver l'environnement et dans le respect des riverains, une résidence senior serait plus adéquat.

Cordialement
Séverine BOURIANNE

Envoyé depuis l'application Mail Orange